

《トータルケアシステム㈱》

僕はトータルケアシステムさんを今月見学させて貰ったので、まず最初に

紙おむつをリサイクルしようと妄想してみたところありました。

必ず一度はどれかが使う紙おむつがある所なくリサイクルしていると考えるとすごいと思いました。

また、世界でもめずらしいことをされていると見ていて、この大牟田にも

世界で誇れるものがいると知り感激しました。

これから地域環境のはいはもどうでござれで、汚泥を

あつかういるためにはやないふうに空気の流れを考えたりと

自分達では教えつかないようなことで環境負荷を低減されていて

そこもすごいと思いました。

これから、もっともっとこの大牟田から紙おむつリサイクルを

全国に発信してほしいです。

《トータルケアシステム㈱》

・使用済である紙おむつを、ほとんど余す所がないリサイクルされていることに最もおどろいた。

・自分達が赤ちゃんだった頃はよくおむつを使っていたんだと思うけど、現在はそれをリサイクルしていくすごいと思う。

・地球温暖化が進む今、こんな身近な所から始まっているECOは良いことだと思うし、CO₂も年間5000t減られるなら、大きな良い影響がくるかもしれない。

・まだ世界(日本含む)で3社しかないのが物体みたいと思う。おむつ→おむつの目標達成を頑張って欲しい!!

・防火板に使用されていることがすごいと思った。

白光中学校 3年3組 氏名 中村 将貴

《トータルケアシステム㈱》

使用済みの紙おむつが耐火板になる、ということにとても驚きました。

紙おむつを耐火板、肥料、パレットにリサイクルして紙おむつから出る資源を全て利用する、というのはとてもすごいと思いました。

また、このような会社が大牟田だけではなく、世界中に広がってほしいと思います。

目標としている「紙おむつ+紙おむつを実現させ、日本が誇れる企業になって下さい。

白光中学校 3年3組 氏名 宮崎大貴

《トータルケアシステム㈱》

紙おむつが耐火板や肥料、パレットにリサイクルできるのはすごいと思いました。ただ、紙おむつは使い捨てにするのはもったいなく、気かばするし、このエコが大切になってきて、世の中でもこのようないサイクル事業はとても大切だと思います。また、このような、いい工場が日本でこの大牟田だけにしかないのはもったいないと思います。

紙おむつのビニールの部分は、RPFにて再利用するサーカスリサイクルもすればいいと思いました。

このような工場が、全国にできれば、日本中の紙おむつが再利用できるようになります。ぜひ、今後も改良をされ、紙おむつ紙おむつのリサイクルを実現させて下さい。

《トータルケアシステム糊》

- ・大便や小便をした紙おむつが耐火板、肥料、パネルなどリサイクルできることなんて初めて知ったし、おどろきました。
- ・紙おむつは、このリサイクルができる前はずっと、燃やしていたのに、とも、もったい無いとしてもいいところだと鬼いました。
- ・そして日本で一つの工業世界で指で数えるくらいしかない工業が大手四にあそのはうれしいけどもと作ってほしいです。
- ・トータルケアシステムの皆さんには紙おむつから紙おむつのリサイクルにがんばってほしいです。

《トータルケアシステム糊》

僕はこのトータルケアシステムの学習を通じ、今までゴミとして扱われてきたものが少し見方を変えることによって大切な資源として利用され、またその資源が幅広い分野によってリサイクルされていることについて関心を持つことが出来ました。また、ひとことでリサイクルと言ってもそこには自分の知らない多くの人々の努力、工夫が積み重なって築きあげられてると、いうこともこの学習を通して改めて考えることができました。そして、現実で物事を進めていく厳しさについて説明を聞いて感じられました。「おむつ」というもこれからの高齢化社会にとっては必要になってくると思いますし、そのコストをいかに節約、そして再利用できるかについては僕たちも自分には関係ないと思わずにはいられません。しかし自分たちの将来を見つめ、真剣に考えていくことがリサイクルの最初の一歩だと思いました。

白光中学校 2年1組 氏名 原田桃子

《トータルケアシステム㈱》

まず始めに、紙おむつをリサイクルできる、というとの老人がすごいと思いました。

紙おむつに使っている、プラスチック、パープなど、また紙おむつをキレイにする時に使う水まで全てがリサイクルされて、ムダなものがなく、ゴミが増えないというのはすごいいいと思います。

紙おむつはこのように再利用できると思うと、安心しておむつを着用できる年配の方が増えるとと思います。

CO₂排出量が40%も削減できるのなら、この工場をみやしたり、回収をしていくことを知ってもらおがいいと思います。

紙おむつからあいだにキレイなシートになるとは思っていませんでしたが、びっくりしました。

最近で作業の過程を尋ねたので、すごく勉強になりました。

紙おむつ。紙おむつを実現できるようにがんばって下さい☆

白光中学校 3年2組 氏名 猿渡夕佳

《トータルケアシステム㈱》

私ははじめに紙おむつをリサイクルする話を聞いてびっくりしました。

紙おむつには、汚泥がついでいるのにおいなどはしないのかなあと

思っていたけど、きちんと消毒や殺菌、消臭について、全員にお話しませんでした。

紙おむつは2㍑くらい水を吸うことになりましたし、水を吸った時の

中はゼリー状になりますことにびっくりしました。

紙おむつをすることが、すべてをリサイクルしていくことも、すごいと思いました。

今まで、紙おむつをリサイクルをすることを聞いたことがなかったのです。

今日でたくさんのことを見ることができました。

貴重な体験をさせていただきありがとうございました。

《トータルケアシステム㈱》

僕は、大牟田エコタウン企業見学会に行くことになって、前日にどの企業にいくのかなどのプリントをもらっていました。そのプリントに“トータルケアシステム(株)（紙おむつのリサイクル）”と書かれていて「紙おむつのリサイクル？」と疑問に思いました。そして半信半疑のまま企業見学に行ってトータルケアシステムさんで本当に、紙おむつがリサイクルされていたのでありました。この企業さんの説明でもあったように今の現代社会において高齢化が進んでいます。その分高齢者用のおむつの需要が高まっています。なのでおむつのリサイクルも必要だと思いました。しかし赤ちゃんのリサイクルをしているのは日本だけだと知り、このおむつのリサイクルが日本、世界に広がっていないのは残念だと思いましたし、大牟田にも、日本や世界の中ですごいことをやっている企業があることを知らなかったのです。大牟田ですごいなあと思いました。今は、リサイクルしたおむつは防火材になっていたと聞きました。しかし将来的にはまたおむつに子どもいたいとおしゃっていました。おむつに子どもとってもCO₂の削減になるではないかと想うし、排水もきれいにして下水道に流れてしまうといった環境負荷もないと感じます。僕たち中学生はこんなことはあまり体験できないのでいい経験になりました。トータルケアシステムのみなさんありがとうございました。